

Neonatologie

Editorial	657
Editorial	
C. P. Speer	
Surfactantsubstitutionstherapie. Ein entscheidender Durchbruch in der Behandlung des Atemnotsyndroms Frühgeborener	659
Surfactant replacement therapy. A major breakthrough in neonatal medicine	
H. D. Hummler · U. Thome · A. Schulze	
Neue Beatmungsstrategien in der Neonatologie	669
New ventilation strategies in neonatology	
G. Simbruner	
Hypothermiebehandlung bei asphyktischen Neugeborenen	683
Induced hypothermia in asphyxiated newborn infants	
J. Wirbelauer · C. Speer	
Bedeutung von inhalativem Stickstoffmonoxid (iNO) für die Behandlung der pulmonalen Hypertonie Neugeborener	697
Meaning of the inhalation of nitric oxide (NO) in the treatment of pulmonary hypertension of the newborn	
H. D. Hummler · P. Groneck · F. Pohlandt · C. P. Speer	
Vor- und Nachteile einer postnatalen Glukokortikosteroidtherapie bei Frühgeborenen	710
Advantages and disadvantages of postnatal glucocorticosteroid therapy in prematurely born infants	
W. A. Mihatsch · A. R. Franz · F. Pohlandt	
Frühzeitige enterale Ernährung bei sehr kleinen Frühgeborenen ist nicht mit nekrotisierender Enterokolitis assoziiert	724
Early enteral feeding in very low birth weight infants is not associated with necrotizing enterocolitis (NEC)	
Weiterbildungskatalog	734, 763
Training program quiz	

Originalien

M. Berthold · J. Seidel	
Williams-Beuren-Syndrom. Frühdiagnose bei einem 10 Wochen alten Säugling	736
Williams-Beuren syndrome. Early diagnosis in a child at the age of 10 weeks	
Ch. Göpel · A. Marcus	
„Winter Blues“. Überblick über saisonale depressive Störungen (SAD) im Kindes- und Jugendalter	743
„Winter blues“. Review on seasonal affective disorders (SAD) in childhood and adolescence	
J. Hermann · D. Fuchs · A. Sauerbrey · B. Gruhn · A. Köhler · F. Zintl	
Hämophagozytische Lymphohistiozytose bei 3 Kindern. Kasuistik und Literaturübersicht	748
Hemophagocytic lymphohistiocytosis in three children. Case report and literature review	
O. Seewi · G. Even · E. Schönau	
Metformin zur Behandlung des primär nicht insulinpflichtigen Diabetes mellitus bei adipösen Jugendlichen. Bericht über 3 Fälle	756
Treatment of obese non-insulin-dependent diabetic adolescents with metformin. A report on 3 cases	

